

Causas son investigadas

## Incendio afectó local gastronómico en el Barrio Croata y dejó dos lesionados



Una intensa movilización de los servicios de emergencia se registró la noche de este martes en el corazón del Barrio Croata, luego de que un incendio estructural afectara a un conocido local de gastronomía oriental ubicado en calle Maipú, a pocos metros de su intersección con Jorge Montt.

La alarma del Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas se activó cerca de las 23:30 horas, despachándose de inmediato tres unidades hacia el sector. Al llegar, los voluntarios constataron que el fuego se concentraba en la parte posterior del inmueble, con un alto riesgo de propagación hacia el resto de la estructura y viviendas colindantes.

### Labores de control

El rápido despliegue de las

compañías de Bomberos fue fundamental para contener las llamas. Los efectivos trabajaron en el corte de propagación, logrando circunscribir el fuego antes de que este envolviera la totalidad del local comercial. Gracias a la maniobra ofensiva, se evitó que el siniestro pasara a mayores en un sector caracterizado por sus edificaciones antiguas.

### Locatarios heridos

En medio de la emergencia, se solicitó la concurrencia de dos ambulancias del SAMU. Esto, debido a que dos personas de nacionalidad extranjera, responsables del local, presentaban lesiones atribuibles a quemaduras sufridas mientras intentaban contener el inicio del fuego o rescatar pertenencias.

A pesar de recibir las primeras atenciones y ser asistidos por los profesionales de salud en el lugar, ambos lesionados desistieron de ser trasladados hasta el Hospital Clínico de Magallanes, optando por permanecer en el sitio del suceso para resguardar las dependencias afectadas.

### Investigación

Personal de Carabineros se constituyó en el lugar para adoptar el procedimiento de rigor y resguardar el perímetro de trabajo. En tanto, la Fiscalía fue informada de los hechos, quedando a la espera del informe pericial que emitía el Departamento de Estudios Técnicos de Bomberos para determinar las causas y el origen exacto del fuego.